



SUMMERHILL SCHOOL PREESCOLAR Y PRIMARIA

Aviso de Privacidad Integral de Redes Sociales y Pagina Web

I. IDENTIDAD Y DOMICILIO DE LOS RESPONSABLES DE LA PROTECCIÓN DE LOS DATOS PERSONALES

SUMMERHILL SCHOOL, Xonacatlán (en lo sucesivo "Summerhill"), con domicilio en calle Vicente Guerrero # 122, San Antonio Xonacatlán, Toluca, México, C.P. 52060.

Summerhill School es la responsable de la recolección, tratamiento y protección de sus datos personales en términos de lo establecido por los artículos 2°, 3°, 6°, 15° y 16° de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares; en relación con los artículos 4 fracciones XI, XLVIII y L, 31 fracción VIII, 32 y 63 fracción I de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de México y Municipios.

I. FINALIDADES DEL TRATAMIENTO DE SUS DATOS PERSONALES

La Institución, asegura la más estricta confidencialidad en la recolección y tratamiento legítimo de los datos personales y datos sensibles de los alumnos, padres de familia o Tutores que sean recabados mediante redes sociales, en sus diferentes niveles: Preescolar y Primaria, únicamente para los fines descritos en el presente instrumento. Dichos datos personales serán tratados conforme a lo establecido en la LFPDPPP.

De conformidad con lo señalado por los artículos 9°, 15° y 16° de la LFPDPPP, le informamos que sus datos personales y sensibles serán recabados a través de la página web de la institución esto con las siguientes finalidades:

1. Para proveer los servicios educativos requeridos por usted y sus hijos (as) en cada una de los Niveles que conforman Summerhill: Preescolar y Primaria, de conformidad con nuestra Misión y Visión Educativa;
2. Para proporcionar informes sobre la oferta educativa.
3. Para diversos fines estadísticos.
4. Concertación de citas vía telefónica.
5. Generar formularios en la Página Web con la finalidad de alimentar la base de datos de nuestros estudiantes.

Asimismo, le informamos que sus datos personales también pueden ser utilizados para las siguientes finalidades no esenciales:

1. Ofrecerle información, sobre becas y/o promociones.

II. DATOS PERSONALES Y DATOS PERSONALES SENSIBLES

Los datos personales y sensibles que serán recabados mediante la página web de la institución son:

- Nombre completo de Padre y/o Tutor
- Nivel educativo de su interés.
- Nombre completo del alumno.
- Sexo del alumno.
- Fecha de nacimiento.
- Nivel y grado a cursar.
- Escuela de procedencia.
- Historial educativo
- Números Telefónicos.

- Correos electrónicos.
- Domicilio.
- Ocupaciones.
- Estado civil.
- Persona con quien vive el alumno
- Datos de salud general
- CURP de alumno y tutores

Al proporcionar los datos personales relacionados con sus familiares y/o terceros, usted reconoce tener la autorización de éstos y otorgar su consentimiento para que Summerhill ocupe los datos para cumplir con las finalidades necesarias señaladas en el presente Aviso, incluyendo el uso de fotos, videos de los padres de familia, tutores, alumnos, familiares, en cualquier medio impreso, electrónico, o redes sociales de la institución.

III. TRANSFERENCIA DE DATOS PERSONALES

Para cumplir con las finalidades descritas en el Apartado II de este Aviso de Privacidad, además de aquellas que se derivan de la prestación del servicio educativo y son requeridas por las autoridades educativas Estatales o por las autoridades competentes; Summerhill transferirá los datos personales necesarios al organismo con los que se auxilie la institución, para fines educativos y académicos.

IV. EJERCICIO DE DERECHOS DE ACCESO, RECTIFICACIÓN, CANCELACIÓN Y OPOSICIÓN (DERECHOS ARCO)

La institución actúa conforme a los principios que marca la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares, en su artículo 6º, que son: licitud, calidad, consentimiento, información, finalidad, lealtad, proporcionalidad y responsabilidad.

Es importante informarle que como Titular tiene derecho a conocer qué datos personales tenemos de usted, para qué los utilizamos y las condiciones del uso que le damos (Acceso). Asimismo, es su derecho solicitar la corrección de su información personal en caso de que esté desactualizada, sea inexacta o incompleta (Rectificación). También es su derecho que eliminemos de nuestros registros o bases de datos los datos personales cuando considere que dicha información no se está usando adecuadamente (Cancelación). Por último, también puede oponerse al uso de sus datos personales para fines específicos (Oposición).

Para el ejercicio de cualquiera de los derechos ARCO (Acceso, Rectificación, Cancelación, y Oposición), es necesario que envíe la Solicitud en términos de lo establecido en el artículo 29 de la LFPDPPP, a dirección escolar, en las oficinas del plantel.

Dicha solicitud deberá contener la siguiente información:

- Nombre del titular de los datos personales;
- Identificación oficial con fotografía que lo acredite como el titular de los datos personales;
- Correo electrónico o domicilio al cual desee recibir la respuesta;
- El derecho ARCO que se pretende ejercer.
- Los datos personales sobre los que se pretende ejercer alguno de los derechos

De conformidad con la legislación aplicable, la respuesta a su Solicitud no podrá exceder de 20 días hábiles contados a partir del día hábil siguiente a aquel en que se haya recibido dicha solicitud.

Con la aceptación del presente Aviso de Privacidad se declara ser “el padre o tutor” del alumno.

Se le informa que el uso de las diferentes redes sociales es por cuenta propia del padre o tutor y en el momento que haga uso de las mismas, tiene conocimiento pleno del presente Aviso de Privacidad y se apega totalmente a lo establecido.

V. CAMBIOS AL AVISO DE PRIVACIDAD

Este Aviso de Privacidad puede sufrir modificaciones, cambios o actualizaciones derivados de nuevos requerimientos legales, de nuestras propias necesidades, de cambios en el modelo de negocio de Summerhill School o por cualquier otra causa. Cualquier modificación a este Aviso de Privacidad podrá consultarla a través de la Página web <http://www.summerhillschool.com.mx>. La última modificación de este Aviso de Privacidad es con fecha de agosto del 2023

VI. USO DE IMÁGENES (FOTOGRAFÍA Y VIDEO)

Por otra parte Summerhill School podrá utilizar, imprimir, reproducir y publicar la o las imágenes que sean captadas de los padres de familia o tutores, familiares y/o alumnos en medios impresos, electrónicos (blogs, redes sociales privadas de la escuela, sitioWeb, aplicaciones institucionales, etc.) gacetas internas o publicaciones, en todas sus manifestaciones, sus interpretaciones o ejecuciones, sus ediciones, sus fonogramas o videogramas, y en sus emisiones, con el objeto de documentar y comunicar a todos los integrantes de la comunidad educativa, diversa información sobre la vida académica y eventos que se celebran durante el ciclo escolar en los diversos niveles, Preescolar y Primaria, tales como eventos académicos, artísticos, culturales, deportivos, ceremonias, graduaciones y celebraciones, siendo todo lo anterior sin remuneración alguna para el padre de familia o tutor del alumno(a). Para el cumplimiento del objeto antes señalado, Summerhill School podrá valerse de proveedores externos si es necesario.

Asimismo, Summerhill School, podrá tomar o recibir fotografías de los alumnos, empleados, padres de familia o tutores y familiares autorizados para recoger a los niños, con la finalidad de tramitar, a petición de los padres, la credencial académica, a fin de identificarlos y permitirles el acceso a las instalaciones.

Summerhill School cuenta con diversas cámaras de videovigilancia en puntos específicos de sus instalaciones a efecto de mantener la seguridad en las mismas, por lo tanto, dichas imágenes están debidamente protegidas por el presente Aviso de Privacidad integral Para el fin antes citado.

Fuera de estos casos, Summerhill School no revelará ninguna imagen sobre la vida escolar de cualquiera de sus alumnos, ni explotará comercialmente las mismas. Aunado a esto cabe mencionar que los alumnos que se encuentren estudiando en cualquiera de los niveles que maneja en Summerhill School, no tienen la autorización expresa ni escrita para tomar fotografías o videos dentro de la institución, ni mucho menos que sean divulgadas en redes sociales no registradas por Summerhill

SCHOOL





SUMMERHILL SCHOOL
PREESCOLAR Y PRIMARIA
C.C.T. 15PPR7053D- 15PJN6953Y

ACUSE

Confirmando que leí y tengo en mi poder una copia del **AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL 2023-2024**, por lo que estoy totalmente de acuerdo con los mismos y decido realizar el trámite de inscripción o reinscripción a dicho ciclo escolar. Tengo conocimiento de que los documentos que he leído se encuentran disponibles en la página <http://www.summerhillschool.com.mx>

Asimismo, manifiesto que, en caso de haberme conducido con falsedad en los datos asentados en cada uno de los formatos requeridos para la inscripción o reinscripción, acepto hacerme acreedor(a) a cualquiera de las sanciones que establecen los ordenamientos aplicables, así como a las infracciones administrativas correspondientes, incluyendo la negativa del trámite.

Soy consciente de que es mi deber entregar en tiempo y forma, los documentos que acrediten el grado anterior de mi menor hijo(a) y en caso de brindar información no verídica, la institución se reservará el derecho de admisión y permanencia. Estoy de acuerdo en que se debe entregar toda la documentación solicitada, de no ser así el proceso de inscripción o reinscripción no será válido y causará baja automática, sin responsabilidad de la institución de reembolsar ningún gasto por concepto de inscripción o en su caso mensualidades.

En el momento que entrego toda la documentación que se me solicita, doy total autorización para su uso y distribución, conforme a lo estipulado en el Aviso de Privacidad Integral.

Leído en presente Aviso de Privacidad son conscientes de que mediante la firma de este documento, autorizan que los datos personales contenidos en él, así como aquellos que pudieran ser solicitados en un futuro, podrán ser utilizados con el fin de gestionar correctamente las obligaciones derivadas del presente instrumento, así como los actos derivados de su ejecución, por lo tanto, se comprometen a que los datos personales que recaben, en ningún caso serán cedidos a otros particulares, salvo que exista consentimiento expreso por parte del titular y éste se otorgue de manera informada o que sean requeridos por autoridad competente.

BAJO PROTESTA DE DECIR VERDAD

NOMBRE COMPLETO DEL ALUMNO (A)

NOMBRE COMPLETO Y FIRMA DEL PADRE O TUTOR

NOMBRE COMPLETO Y FIRMA DE LA MADRE O TUTOR

